

Acreditación institucional

● La acreditación institucional es un proceso fundamental para asegurar la calidad de la educación superior en Chile, garantizando la mejora continua y el

compromiso con la excelencia. En Duoc UC, nos enorgullece haber obtenido la máxima acreditación de 7 años, lo que refleja nuestro esfuerzo por ofrecer una formación técnica y profesional de primer nivel, acorde a las necesidades del mercado y con un fuerte enfoque en la adaptación tecnológica y la formación ética.

Este logro no sólo beneficia a nuestra institución, sino también a los 75.000 estudiantes que hoy acceden a la gratuidad, representando un 69% del total de nuestra matrícula. Además, hemos sido pioneros en la acreditación de una nueva dimensión: "Investigación, creación y/o innovación", lo que refuerza nuestra misión de fomentar un ecosistema de investigación aplicada y transferencia tecnológica, impulsando a la educación técnica a nuevos horizontes.

El compromiso con una educación de calidad debe seguir siendo una prioridad para el país, ya que sus beneficios alcanzan no sólo a los estudiantes, sino a toda la sociedad.

Carlos Díaz, rector de Duoc UC